

INPOTRON Radballer verteidigen Platz 1

Vergangenen Samstag fand in der Mehrzweckhalle in St. Georgen/Peterzell der 8. Spieltag der Radball Bezirksliga statt.

Die Singener Mannschaften Singen 1 mit Karsten Keller und Lukas Beuscher, sowie Singen 2 mit Marc Bumiller und Manuel Oexle mussten sich gegen die Mannschaften Konstanz 1, Langenschiltach 3, Langenschiltach 4 und Langenschiltach 5 stellen.

Langenschiltach 4 verletzte sich beim ersten Spiel so unglücklich, dass ein Weiterspielen nicht möglich und war und so wurden bei beiden Singener Mannschaften 3 Pluszähler verbucht.

Singen 1 musste sich als erstes mit Konstanz 1 messen. Die Konstanzer wieder kampfstark in der Originalbesetzung konnten in der ersten Halbzeit mit dem Singener Duo mithalten, mussten aber dann in der zweiten Spielhälfte das INPOTRON Gespann mit einem 7:2 ziehen lassen.

Das routinierte Duo Langenschiltach 5, bei den Singener als unbequeme Gegner bekannt, setzte sich da schon mehr zur Wehr und Singen1 machte erst kurz vor Schluss mit einem 4:1 Sieg den Sack zu.

Duell des Abends war dann das Spiel Singen 1 gegen den Zweitplatzierten in der Liga, Langenschiltach 3 mit Heimspieltvorteil. Beide Mannschaften sehr konzentriert und vorsichtig in der ersten Spielhälfte mit einem 2:1 für die Singener. Dann aber drehten Beuscher/Keller auf und demonstrierten einen tollen Radball der besonderen Art. Das INPOTRON-Team gewann klar mit einem 6:1 und verteidigt Ihren 1.Platz in der Liga.

Dann startete Singen 2 Bumiller/Oexle gegen Langenschiltach 5 und hatte bis zur Halbzeit nur einen 1:2 Rückstand. Singen 2 machte nun viele Fehler und vergab zu viele Chancen und musste zum Schluss eine 1:4 Niederlage einstecken.

Komplett von der Rolle ging es nun an die zweitplatzierten der Liga Langenschiltach 3 und auch dort mussten sich Bumiller/Oexle mit einem 1:10 geschlagen geben.

Somit ist die INPOTRON Mannschaft Singen 1 mit Beuscher/Keller ungeschlagen aktuell auf dem 1. Tabellenplatz und Singen 2 auf Platz 9 in der Bezirksliga.

Der nächste Spieltag findet am 03.03.2018 in Friedrichshafen/Ailingen statt.

Sportliche Grüße

Thilo Beuscher

Fachwart Radball

V.C. Singen